
7 Pièces

230 m²

Réf. VF385

5 995 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nichée  au  cœur  du  prestigieux  domaine  du  Mont  Boron,  cette  villa

contemporaine  de  230  m²  offre  une  vue  panoramique  à  couper  le

souffle  sur  la  rade  de  Villefranche-sur-Mer  et  Saint-Jean-Cap-Ferrat.

Son emplacement unique permet de profiter pleinement des paysages

emblématiques de la Côte d'Azur, dans un cadre luxueux et raffiné. Le

niveau principal,  ouvert sur un jardin paysager et une superbe piscine,

comprend  un  vaste  séjour  baigné  de  lumière,  un  salon  TV  spacieux,

une  salle  à  manger  élégante,  une  cuisine  américaine  entièrement

équipée et une buanderie attenante. La suite parentale, ...

Nestled  in  the  heart  of  the  prestigious  Mont  Boron  area,  this  stunning  230  sqm

contemporary  villa  offers  breathtaking  panoramic  views  over  the  bay  of

Villefranche-sur-Mer  and  Saint-Jean-Cap-Ferrat.  Its  unique  location  allows  you  to

fully  enjoy  the  iconic  landscapes  of  the  French  Riviera  in  a  luxurious  and  refined

setting.The  main  level,  opening  onto  a  landscaped  garden  and  a  superb  pool,

features  a  vast,  light-filled  living  area,  a  spacious  TV  lounge,  an  elegant  dining

room,  a  fully  equipped  open-plan  kitchen,  and  an  adjoining  laundry  room.The

master suite, a true private haven, boasts a ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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